

第4回 実行委員会だより

日時：平成26年9月4日（木） 会議室にて

若佐会長 長い夏休みも終わり、子ども達も元気に登校しているかと思えます。PTA 活動の方も後半に入ります。後半に入り活動が多くなる委員会もあると思いますが、引き続き、ご協力お願いいたします。委員決め等についてですが、今年度の反省点を考慮し、何か良い案がないか、役員の間でも話し合いを行いました。実行委員の皆様にも色々とお意見を出していただき、来年度の活動がよりよいものとなるよう考えています。後半も引き続き PTA 活動へのご理解とご協力を宜しくお願いいたします。

茂木校長 生徒たちは、9月1日に元気に登校しました。一回り成長した姿を見ることができ、たいへん嬉しく思います。これもご家庭での指導の賜と感謝申し上げます。

夏休み中は、1年生が2泊3日の臨海学校に行ってきました。台風の影響で波が高く、思う存分海に入るといふわけには行きませんでした。たいへん有意義な3日間を過ごすことができました。今年の夏休みは、前半は猛暑で、後半は雨の多い天候でした。そんな天候にも影響されず、部活動の生徒達は毎日、校舎・校庭・体育館等で一生懸命練習していました。（熱中症に注意しながら）体力や精神力もたくましくなり、今後その成果が発揮されることが期待されます。

2年生は9月25日・26日と職場体験を実施いたします。地域の多くの事業所の方々に協力していただき、ありがとうございます。生徒にとって貴重な体験になるとともに、望ましい勤労観や職業観が育成されると思えます。そして、生徒自らが職場体験先を探したり、連絡したり、社会性も育っていると感じています。保護者の皆様にも様々なご協力をいただきありがとうございました。

また、9月6日（土）は学校公開になっております。小学6年生やその保護者の方の来校が多くなるかと思えますが、午前中は授業公開、午後は部活動体験になっております。本校の保護者の皆様も、生徒達の普段の様子を是非ご覧ください。そして、9月16日からは定期考査が始まります。普段の授業で学んできた成果を発揮して欲しいと思えます。3年生は、自らの進路を決定していく時期になります。定期考査も重要度が増してきます。日々の授業を大切に頑張りたいと思えます。

田村副校長 8月31日日曜日、練馬区震災総合訓練が行われました。本校においては区避難拠点要員による無線訓練、パソコンからの送信訓練の他、アルファ米の炊き出し訓練とトイレの組み立て訓練が実施されました。PTA の方にもたくさん参加して頂きありがとうございました。夏休みに行われた特別教室エアコン工事は室外機のフェンス取り付けなど一部を除き終了しました。9月8日から使用できる予定です。

金子先生（教務主任）：

9月になると年度も後半に入ります。部活動も生徒会活動も2年生に代替わりし、3年生にとってははいよいよ本格的に受験に向き合う時期となります。11月8日（土）の道徳地区公開講座の研究授業に、多くの保護者の方の参加をお待ちしています。

河又先生（生活指導主任）：

夏休みは、特に大きな事件・事故もなく、無事に過ごすことができました。生活委員会で行ってくださったパトロールのある祭礼だけではなく、今後の近隣行事についても同様に指導していきます。2年生を対象に避難拠点の開設訓練を、1年生は起震車体験、3年生は救急救命の訓練をそれぞれ行います。今までよりも一層の、防災への取り組みを進めていきます。

11月28日（金）に情報モラル講習会がありますが、保護者向けの講習会に、多くの方のご参加をお願いいたします。



■委員会活動報告

役員会	7/11	駅伝大会打ち合わせ	1 学年委員会	7/16	給食試食会打ちあわせ
	7/16	歓送迎会お礼状配布			集金
	7/23	避難拠点 倉庫整理		8/24	避難訓練の連絡
	7/24	愛宕神社 金魚市		8/29	役員決めについて意見収集
	7/26	春日神社 盆踊り	生活委員会	7/24	愛宕神社金魚市(雨天中止)
	8/7	駅伝大会打ち合わせ		7/26	春日神社盆踊りパトロール
	8/22	避難拠点 総合訓練予行		7/27	〃
	8/27	避難拠点 総合訓練予行		8/5	愛宕神社盆踊りパトロール
	8/28	中P連 第2回会長会		8/6	〃
	8/31	避難拠点 震災総合訓練	広報委員会	7/16	広報誌配布・第2回定例委員会
	8/31	実行委員会だより配布		9/3	ヨガ教室・臨海学校記事入稿
	9/1	第6回役員会	文化委員会	9/3	講習会お知らせの手紙配布
3 学年委員会	7/30	卒業記念品など注文		9/6	文化発表会PTA展示会議(予定)
2 学年委員会	7/12	図書室PTA推薦コーナー展示		9/10	講習会申込書・参加費回収(予定)
	9/3	学年親睦会の相談		9/24	文化講習会(予定)
	9/4	図書室PTAコーナー整備	推薦委員会	9/10	第2回定例委員会(予定)

■議事

- ・ 来年度の委員決めについて、意見交換した。
- ・ 転入生の PTA 会費について、1 年分の半額を徴収することを、承認した。



避難拠点訓練に参加しました



8月31日、避難拠点運営連絡会の活動である「練馬区震災総合訓練」に役員・実行委員会メンバーが参加しました。

避難拠点を設けている小中学校で、区役所と無線で近隣の被害状況などの連絡をとるのにどれほど時間がかかるかを試行しました。また、仮設トイレの設置やアルファ米の炊き出し訓練を行いました。が、発電機の起動やバーナーの点火など、初めて体験することも多くあり、大変になりました。

最近、異常気象などで30年に一度、50年に一度の災害と

いうニュースを耳にすることが多くなりました。ここは大丈夫と置いていても今は何が起こるか分からない時代です。予備知識として知っていると、どこかで役に立つのではないのでしょうか。是非、多くの方に体験していただきたいと思います。



<練馬区 HP より引用>

避難拠点とは

練馬区立の小・中学校、99校です。

阪神・淡路大震災の被害や、避難の状況から、練馬区で独自に定めたものです。

区立の小・中学校は、地域での災害時の活動拠点にもなることから、単に「避難所」や「避難場所」と呼ばずに「避難拠点」と名付けています。避難拠点は、震度5弱以上の地震が起きて、学校の建物が安全な場合に、「避難拠点要員」により開設され、「避難拠点運営連絡会」の協力を受けながら、避難者の受け入れや在宅避難者への支援を行います。